

Confirman muerte de un corresponsal de guerra en Siria



Damasco, 16 jul (RHC) Medios de difusión masiva de Siria confirmaron el asesinato del corresponsal sirio Mustafah Salameh, tras un ataque de grupos terroristas en el poblado de Mazhara, en Quneitra y con ello suman más de 50 los comunicadores que perecieron durante la guerra en ese país.

El canal Sama, para el que trabajaba, difundió que Salameh murió en esa demarcación sureña por el impacto de un proyectil de mortero mientras cubría los combates del ejército contra formaciones extremistas, apoyadas por el régimen sionista de Israel.

La víspera también resultó abatido el comandante del regimiento 137 de las tropas especiales sirias, general Rakan Diyah, por bandas radicales en la propia Mazhara, cerca de los ocupados por Tel Aviv Altos del Golán.

Esas sensibles pérdidas de vidas humanas se dan en momentos en que las tropas gubernamentales desarrollan una potente ofensiva antiterrorista en las sureñas provincias de Deraa y Quneitra.

Las tropas leales al presidente, Bashar Al Assad, controlan alrededor del 90 por ciento del territorio de Deraa y algunas zonas de Quneitra.

De forma general en este país árabe el ejército arrebató a agrupaciones radicales, como el Frente al-Nusra y el Estado Islámico, más del 70 por ciento de las áreas que ocupaban en el territorio nacional.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/167004-confirman-muerte-de-un-corresponsal-de-guerra-en-siria>



Radio Habana Cuba